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 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                     

皆様こんばんは、新緑のまぶしい季節となりましたが、

一昨日の春の嵐、花散らしの雨が降り桜も葉桜となって

しまいました。逗子ロータリークラブの親睦旅行は、会

員の皆様の日頃の行いが良いせいか？晴天に恵まれ、旅

行内容も参加された方々から好評を頂き、無事に終わり

ました。ほっとすると共に、満足しています。来年も素

晴らしい企画を期待しています。 
明日は、地区大会の会長幹事会、明後日は地区大会本

会議です。会員の皆様のご参加をよろしくお願いします。 
一昨日、私達の姉妹クラブであります、新天安 RC の

RI 会長代理金錫和氏並びに夫人が、故山本パストガバナ

ーのお墓参をした

いと言うことで、

海狼にお越しにな

り、逗子 RC の、

新天安 RC となじ

みの深い会員と昼

食を共にし、歓談

のひと時をすごし、

また RI 会長のメッセージを一部披露して下さいました。

前日は長野幹事、清水さん、山本三津子会員色々と大変

でした、ご苦労様でした。大物ロータリアンが来逗する

と対応には苦労します。良い経験をさせて頂きました。

とにかく、金錫和夫妻を歓迎し、良い思い出となる地区

大会にし、韓国に無事に帰国してもらうことが、私達の

責任だと思います。会員の皆様の協力をお願いします。 
本日は、出席者が少ないようですが、大島ガバナー補

佐はじめ、次年度菅原ガバナー補佐、鎌倉中央 RC 鬼頭

会員、横浜南陵 RC の三森次年度会長と多くのビジター

の参加のお陰で、例会場がにぎやかになっています。本

日は、ワイルドワンズの鳥塚繁樹氏をお招きして、お話

をして頂きます。美しい奥様もお越し下さいました。ワ

イルドワンズも結成 42 年を迎え益々元気で、団塊の世

代の人達に元気と勇気と感動を与えてくれています。鳥

塚さんは、2003 年に胃を切除し、健康面で色々とご苦

労されました。現在は、養護学校ふれあいコンサートを

はじめ、社会福祉関係にも力を入れているとのことで、

心の優しい方です。本日は、思い出の渚ならぬ、思い出

の例会として下さい。ありがとうございました。 

 ■ 報告                                           

＊週報：京都紫野、横須賀北 RC         地区大会開催 ４月 11 日・12 日 横須賀芸術劇場 
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出席報告 会員数 43 名（出席免除７名） 出席数 22 名 出席率６1.11％ 前回修正出席率 75.00％

ゲスト：鳥塚繁樹氏 ビジター：大島正義君、鬼頭健介君、菅原光志君、三森康伸君 

本日の進行(12:30) 

良藤有三氏 

「心の健康と音楽の活用法」

―次回のお知らせ― 

4 月 24 日(木)(18:30)

山科 誠 会員 

「BS11 について」 



 ■ 卓話     「 音 楽 は 元 気 の も と ！ 」  鳥塚 繁樹氏  
私はザ・ワイルドワンズの一員として音楽活動をして

おり、年間 70～80 回のコンサートを行っています。又、

障害者の子ども達の養護学校を訪問し「ふれあいコンサ

ート」を年に 5～6 回、1984 年から 23 年間で日本全国

をほぼ一周、100 校で行い、現在 2 周目に入っています。

それらの活動の中で「音楽は元気のもと」を障害を持っ

た人達から教えられたということを話します。 
昭和 40 年に立教大学に入学し軽音楽部のカントリー

バンドに参加していました。ひょんな事から、加瀬邦彦

のバンドに入り、昭和 41 年 11 月 5 日、加瀬作曲、作

詞鳥塚で東芝レコードから発売されたのが「思い出の

渚」です。翌年 1 月には№１ヒットになり、ファンレタ

ーも沢山来ました。その中に、読みにくい字に母親が振

り仮名を振った手紙があり、「目の放射線治療に失敗し

て顔にケロイドがあるがこんな私でもコンサートの発

会式に出席しても良いか」という内容でした。どうぞと

返信し、発会式には握手をしました。その後その方はつ

いに全盲になり高校卒業後は、いじめ、迫害にあい、打

ちひしがれて死のうかと思い町を歩いていた時「思い出

の渚」が聴こえて来て元気が出て死ぬのは止めた、とい

うことを聞きました。 
その時、歌にはそういう力があるということを初めて

知らされました。「思い出の渚」の詩は女の子をさがし

てキョロキョロしているような気持ちでつくったもの

ではありましたが。以来、今でもその方とはお付き合い

があります。 
ザ・ワイルドワンズの休止の時期に、

1976 年 NHK の歌のお兄さん（ワンツ

ードン）の話があり、作詞作曲の「虫

虫虫めがねの歌」が子ども達にとても

受けて、更にダウン症や障害児の親達

からも子どもが楽しげに踊りだす、などの反響がありま

した。子どもの歌を作るのは初めてでどうかなと思いま

したが、歌でこんなに元気になるというその反応を見て、

一生懸命にやっていこうと考えました。歌のお兄さんは

6 年続きました。今度は実際に子どもの前で歌ってみた

いと、ファミリーコンサートを始めました。子どもだけ

でなく、付き添いの親達も「思い出の渚」などで楽しむ

ようになり、障害児の人達も増えてきました。 
特別にやっているわけでは無いのに受けているとい

うことは、「鳥塚という人間は障害を持った人達に音楽

の楽しさ・素晴らしさを伝えるために生かされているの

かな」と思うようになり、それから障害児向けの「ふれ

あいコンサート」を企画することになりました。安田生

命のサポートもあり、100 回も続いています。 
 2003 年 1 月に初期の胃がんが見つかり胃 4 分の 3 滝

出手術をしました。リハビリ後歌えるようになりました

が、全国から励ましをいただきました。 
これからも人の心を動かすようなそんな音楽を生あ

る限り続けていきたい。

 ■ ニコニコ BOX   （７１．０００円）                       
大島君(鎌倉中央)…ガバナー補佐の引継ぎ挨拶です。早

くスッキリしたいです。 
菅原君(鎌倉)…次年度はよろしくお願いします。 
鬼頭君(鎌倉中央)…久し振りにお伺いしました。 
三森君(横浜南陵)…鳥塚さん、卓話楽しみにしています。 
松井君…大島ガバナー補佐ならびに菅原次年度ガバナ

ー補佐、鬼頭健介会員、逗子 RC へようこそ。

鳥塚繁樹さん、本日はスピーチよろしく。 
矢部(光)君…鳥塚繁樹様ようこそ！ 
鈴木(安)君…大島ガバナー補佐、菅原次年度ガバナー補

佐ご苦労様、ようこそ。 
長野(芳)君、赤池君、石田君…鳥塚様卓話よろしく。 
松田君…鳥さんスピーチよろしくネ!! お祝いを頂いて。 
菊池君…鳥塚様卓話よろしくお願いします。かみさんの

誕生祝を頂いて。 
三宅君…鳥塚様ようこそ。 
山本(由)君、白沢君、山口君…お話楽しみにしています。 
石黒君…家内の誕生祝を頂き。菅原次年度ガバナー補佐

をお迎えして。大島さんご苦労様。 
市川様…結婚祝を頂き。 
鈴木(久)君、臼井君、坂井君…誕生祝を頂きありがとう。 
橘(武)君…60 にやっと慣れたらもう 70 
山本(三)さん…新天安 RC 金 RI 会長代理が無事到着しま

した。 
横山君…例会に遅れました。本日の韓国新天安 RC 金さ

んの会席に出席出来ず、申し訳ございません。 
杉本君…①4 月 3 日～4 日の移動例会、職場訪問旅行、

大変お世話様になりありがとうございます。②

結婚記念のお祝いをありがとうございます。 
桐田君…旅行に行けず残念でした。 
福嶋君…楽しい旅行でした。桐田君のいない宴会は寂し

い。 
渡邊君…信濃路の旅、最高でした。アリガトー。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ７１．０００ 
        累計   ￥ １．８３９．０２４ 
ご協力ありがとうございました

 
 
 
 

≪編集だより≫  ▼例会の卓話をお願いしたグループサウンズ ザ・ワイルドワンズの鳥塚さんは、人々に

喜びを与えることを願ってシンガーソングライターとして活動してきたと自己紹介された。エンターテイナー

を直訳すれば「人々を楽しませる人」である。鳥塚さんは、演奏会場でのコンサートのかたわら障害者や子供

たちに喜びを与えるため施設や学校を巡回し、すでに 100 回近くのコンサートを開いておられるという。いつ

までもお元気でご活躍されるようお祈りします。           クラブ会報委員長  坂井 宰  


